

## CANDIDATO A LA REELECCIÓN:

# Maduro llama a los migrantes a regresar a Venezuela, que será "el asombro de Sudamérica"

El Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró ayer su llamado a los migrantes de este país a regresar a la nación caribeña, que será, según expresó el también candidato a la reelección, el "asombro de Sudamérica". "Pasamos roncha (dificultades), pero dura, y ya vamos mejorando, recuperándonos, por eso yo les he dicho a todos esos venezolanos, a todos, donde estén, (...) vénganse", dijo el jefe de Estado durante un acto en Caracas, transmitido por la TV estatal.

Maduro, quien va a la reelección el 28 de julio, aseguró que lo "peor va quedando atrás" y "lo que viene para Venezuela es grande".

El lunes pasado, el mandatario anunció la creación del Viceministerio de Atención para la Migración Venezolana, que se encargará de ayudar a regresar a quienes "tuvieron que migrar", sin precisar cuándo pondrá en marcha esta propuesta.